



Aachen, 05. September 2018

Liebe Eltern und liebe Erziehungsberechtigte,

in den letzten Jahren hat es viele Berichte über sexuellen Missbrauch an Mädchen und Jungen in Einrichtungen, auch in einigen Schulen, gegeben.

Alle Schulen müssen nun ein Schutz-Konzept gegen sexuelle Gewalt entwickeln. Auch für unsere Schule möchten wir unser bereits bestehendes Konzept zur Kindeswohlgefährdung weiterentwickeln und ein Schutz-Konzept erstellen.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie uns dabei unterstützen.

Sie können uns helfen, indem Sie:

- an Elternabenden teilnehmen,
- an Informationsabenden teilnehmen,
- uns Ihre Fragen, Bedenken und Vorschläge mitteilen,
- im Schulprogramm auf unserer Homepage, unter [www.kleebachschule.de/](http://www.kleebachschule.de/) nachlesen,
- sich auch auf der Internetseite <https://nordrhein-westfalen.schule-gegen-sexuelle-gewalt.de/meta/download/> informieren,
- bei Fragen einfach vertrauensvoll auf uns zukommen.

Mit freundlichen Grüßen

Kathi Meiß-Schemmel - Schulleiterin

